



Entrevista / Alfredo Cristalinas Kaulitz (Presidente de la Academia Mexicana de Auditoría Desempeño, A.C)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Ayer, el Auditor Superior de la Federación, **David Colmenares**, hizo la tercera entrega de los informes de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la **Cámara de Diputados** y comentó que precisamente no se trata de generar campanazos que son espectaculares, que le sirven a los medios, que se sirven de los políticos para poder hacer uso de esta información a favor, o en contra, sino que en realidad se trata de promover una mejora.

Esta tercera entrega consolida las dos anteriores y presenta números muy interesantes, muy importantes, con un total de promociones de responsabilidad administrativa sancionatoria de 2 mil 508, otros pliegos de observaciones llegan, o superan a las 2 mil 300 acciones, una cantidad de recomendaciones enorme”.

https://drive.google.com/file/d/14lq06olkJOtlacCKmxJUUmRHTEcd_IKp/view

w